

# PREMIÈRE ANNÉE DEHORS JOURNAL DE BORD

UN FILM DE VALÉRIE MANNS

LES FILMS DU  
BALIBARI

france•tv

Région  
Île de France

Région  
PAYS DE LA LOIRE

PROCIREP

ANCOA

Point du Jour  
INTERNATIONAL

PROJECTION DANS LE CADRE DU COLLOQUE  
« LES FRONTIÈRES DE LA PRIVATION DE LIBERTÉ »

JEUDI 12 MARS 2020 - 17H30  
CAMPUS PORT-ROYAL- BAT. 1 - 2ÈME ÉTAGE - SALLE 13



**Informations et inscription obligatoire à l'adresse :**  
[colloquejeuneschercheurs2020@gmail.com](mailto:colloquejeuneschercheurs2020@gmail.com)

## Résumé

Trois hommes sortent de prison, après avoir purgé des peines de 2 à 31 ans. La réalisatrice filme leur trajectoire leur première année dehors, sous la forme d'un journal de bord. Norbert, Raphaël, Yemine se confient sur les étapes de cette

nouvelle vie. Tout en délicatesse, nous observons comment leurs projets se heurtent à une réalité sociale, affective et sanitaire et se transforment au fil de leur expérience du dehors. Un film qui explore l'empreinte

physique et psychique de l'incarcération et les enjeux qui se posent à la sortie de prison. Peut-on réapprendre à être libre ?